



Die Kandidaten der EVG stellen sich vor:

Frank Pohl

PERSONALRATSWAHLEN 2024



- **Aktive Mitarbeit im Besonderen Personalrat.**
- **Die Mitarbeiter im täglichen Arbeitsleben vertreten.**
- **Bei Problemen Ansprechpartner für die Mitarbeiter vor Ort sein.**
- **Interessen der Mitarbeiter umsetzen.**
- **Mitbestimmen und Mitgestalten.**

Mein Name ist Frank Pohl, ich bin 58 Jahre alt und wohne in Frankreich. Meine Freizeit verbringe ich gerne draußen bei Laufen und Schwimmen, am liebsten am Meer in Frankreich. Zurzeit bin ich in der Materialverwaltung Saarbücken sowie im Betriebsrat CZ Mannheim tätig.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org

V.i.S.d.P.: Uwe Müller, BesPR Süd, uwe.mueller@bev.bund.de